

運動会挨拶「ありがとう」9 / 12

〔開会式〕

おはようございます。いよいよ運動会です。秋らしい青空がみなさんの活躍を応援してくれているようですね。

これまで一生懸命に取り組んできました。その成果が、皆さんの堂々とした入場行進、整列する姿、やる気に満ちた表情、全てに現れています。だから、今日の運動会は、もう大成功です。必ず最高の運動会になります。

さて、昨日もお話をしましたが、今日の運動会に向けて、たくさんの人たちが、皆さんを支えてくれています。お家の人は連日体育着を洗濯したり、皆さんを励ましてくれたりしていたと思います。先生たちも頑張ってきました。皆さんも、自分たちの運動会ですので、全力で練習してきました。

そして、学校の周りに住んでいる方々には、昨日までの運動会練習、今日は朝から大きな音でご迷惑をお掛けしています。朝までお仕事をしていた方、病気で寝ている方もいるかもしれませんが。それでも、みなさんが頑張っている姿を見て、協力していただいています。

そんな全ての感謝の気持ちを忘れずに、今日の運動会も笑顔で、失敗を恐れず、全力で、レッツエンジョイ！です。

〔閉会式〕

力を合わせた素晴らしい運動会でした。今年も、みなさんに心から「ありがとう」と言わせてください。みなさんもたくさんの人たちに「ありがとう」と言いたいと思います。

残念ながら今ここにいない人もいます。昨日まで一緒に練習してきたお友達も具合が悪かったりしてお休みの子もいます。お家の人も来られなかったり、全ての競技を見られなかったり、お仕事などいろいろな都合があります。先生方も同じです。

でも、気持ちはみんな一緒です。最後に、そんな感謝の気持ちを込めて、全ての人たちに「ありがとうございました」と大きな声でお礼を言いたいと思います。今日一番の大きな声で言いましょう。「ありがとうございました！」